

社名変更・本社所在地変更のお知らせ

このたび、株式会社エル・ディー・ケイは2024年6月3日付にてステラーフォース株式会社へ社名変更することになりましたので謹んでご案内申し上げます。また同時に、本社所在地を大阪から東京（現東京オフィス）へ変更することといたしました。

記

【変更内容詳細】

社名 （変更前）株式会社エル・ディー・ケイ

（変更後）ステラーフォース株式会社 [<https://stellarforce.com>]

本社所在地 （変更前）〒564-0052

大阪府吹田市広芝町10番28号オーク江坂ビル9F

（変更後）〒151-0051

東京都渋谷区千駄ヶ谷五丁目23番13号南新宿 JEBL 4F

※電話番号、FAX番号に変更はございません

【変更の背景】

2003年の創業以来、20年間、社宅仲介事業を中心に事業拡大して参りましたが、近年においてはマンスリーバンク事業や昨年開始したホテル斡旋事業も順調に推移しております。事業ドメインが変化していく中で更に20年、成長を続けていくための変革期と判断し、新たなステージへ進むと共に社名変更することを決意いたしました。加えて、実質的な経営と意思決定の中心が東京にあるため、効率と効果を高めるために本社を現東京オフィスへ変更する決定に至りました。

【ステラーフォース・ロゴへの想い】



星と星の間をつなぐもの

それは、夜空に想いを巡らせ、星座を描いてきた想像力であり
物語を紡いで世界を広げてきた私たちの創造の力である

STELLAR FORCE は

星々に私たち自身と共に歩む仲間、ステークホルダーを重ねる
星々をつないで星座を描き、新たな輝き-価値-をつくる力になること
並び立つドットを抜きだし、星と星の間に満ちる力を表現したカンパニーロゴは
そのような STELLAR FORCE の想いと使命を表現している

【代表メッセージ・代表取締役 CEO 有村政高】

いつもお取引いただき感謝申し上げます。代表の有村でございます。

私たちは、顧客や取引先、従業員とその家族、業界や社会、そして株主から“必要とされ、役に立ち、褒められ、愛される会社”というビジョンを掲げて 20 年経営して参りました。そして、もう 20 年チャレンジするために、私たちはエル・ディー・ケイに別れを告げることにいたしました。ロゴに見え隠れするドットが、あらゆる事業や課題、ステークホルダーであり社会の課題を表現しており、その接続点の強さや価値を最大限に引き出すことができれば“愛される会社”へ少しだけ近づくことができるものだと考えております。ステラーフォースに生まれ変わっても掲げるビジョンは変わらず、これから出会える多くの人たちにもより一層の努力をして参ります。

最後になりましたが、今回の社名変更等に伴う手続きでご担当者様には大変お手間を取らせてしまい申し訳ありません。

これからもステラーフォース株式会社をよろしく願いたします。